

GRATUIT!

JÉSUS

LE PRINCE DE LA PAIX



TABLE DES MATIERES

CHAPITRE

01

Comment comprendre l'expression :
« Prince de la Paix » ?

CHAPITRE

02

Comprendre La Paix dans les
Écritures

CHAPITRE

03

Le Chrétien doit travailler pour La
Paix

1. Comment comprendre l'expression : « Prince de la Paix » ?

Mes Amis, dans ce livre, je vous propose d'essayer de comprendre ce que le prophète Ésaïe nous a annoncé dans :

Esaïe 9 :

5- « En effet, un enfant nous est né, un fils nous a été donné, et la souveraineté reposera sur son épaule ; on l'appellera merveilleux conseiller, Dieu puissant, Père éternel, Prince de la paix ».

C'est ce verset qui m'a inspiré le titre de ce volume :

JÉSUS-CHRIST, LE PRINCE DE LA PAIX



Le prophète Ésaïe y annonce la naissance d'Emmanuel, de JÉSUS. Cette prophétie date d'environ 700 ans avant la naissance de JÉSUS. Le prophète Ésaïe n'a pu voir s'accomplir la prophétie qu'il a lui-même annoncée.

Cette prophétie mérite qu'on s'y attarde un peu. En effet, certains des termes qu'elle contient sont explicites, faciles à appréhender, et d'autres le sont moins.

Si « Merveilleux Conseiller, Dieu Puissant, Père Éternel », sont des expressions qui résonnent en nous, l'une d'entre elles,

« Prince de La Paix », est un peu plus subtile.

Que peut-elle bien signifier ? Et notre compréhension est rendue plus ardue, car le Seigneur semble -je dis bien semble- se contredire, dans les Écritures.

Lisons donc les versets suivants :

Luc 12 :

9- *« Je suis venu jeter un feu sur la terre ; comme je voudrais qu'il soit déjà allumé ! » ;*

50- *« Mais il y a un baptême que je dois recevoir, et quelle angoisse est la mienne, tant que je ne l'ai pas reçu ! » ;*

51- *« Pensez-vous que je sois venu pour apporter la paix sur la terre ?*

Non, mais la division » ;

52- *« En effet, à partir de maintenant, s'il y a cinq personnes dans une famille, elles seront divisées trois contre deux, et deux contre trois » ;*

53- *« Le père sera contre le fils et le fils contre son père ; la mère contre sa fille, et la fille contre sa mère ; la belle-mère contre sa belle-fille, et la belle-fille contre sa belle-mère ».*



Nous commencerons par définir un mot : prince. Nos dictionnaires le définissent d'abord comme « *Celui qui possède une souveraineté* ».

Le prince le devient par son rang, par son mérite, et non pas parce que les gens l'ont désigné.

C'est quelqu'un qui exerce une domination, dans un domaine précis.

Il a une supériorité qui est imposée.

JÉSUS-CHRIST n'est pas devenu Prince après le dépouillement d'une élection. IL est Prince !
C'est le titre de noblesse le plus élevé.

Mes Amis, la lecture des versets précédents entraîne une question légitime : comment le PRINCE de La Paix peut-Il s'exprimer ainsi ? Comment CHRIST peut-Il nous dire qu'IL n'est pas venu apporter la paix sur la Terre, alors qu'IL est précisément Le PRINCE de La Paix ?

Le Seigneur explique ainsi, que sa venue sur la Terre va générer des divisions, que sa présence va générer des querelles, des séparations, et des disputes, y compris dans la plus petite structure humaine, c'est-à-dire la famille.

Le père sera contre le fils, le fils contre le père, la mère contre la fille, la fille contre la mère, la belle-mère contre sa belle-fille et la belle-fille contre sa belle-mère.

Si des liens si puissants, si intimes, explosent, alors la fraternité entre les nations explosera aussi. La paix sera anéantie sur la surface de la Terre.

IL sait que Son Enseignement, bien au-delà de Sa Présence,

va générer des guerres et des conflits.

Ils naîtront de la famille, pour s'étendre jusqu'aux nations.



2. Comprendre La Paix dans les Écritures

Mes Amis, nous avons tous appris l'existence des guerres de religions. Aujourd'hui encore, certains individus sont menacés à cause de leurs croyances.

Maintenant que la prophétie s'est accomplie, et que le Seigneur est reparti vers le Père, a-t-Il eu raison de dire qu'IL est venu sur Terre, non pas pour apporter la paix, mais la guerre ?

La présence de JÉSUS-CHRIST sur Terre a généré des guerres, cela est indiscutable.

Il y a des désaccords, des disputes, des querelles autour de la piété, de la religion, et de la foi, y compris dans des cercles restreints comme la famille.

N'oublions pas que JÉSUS-CHRIST a été cloué au Bois, parce qu'IL nous a demandé de nous aimer les uns les autres.

Lisons :

Psaume 120 :

5- « Malheur à moi ! Je vis entouré d'étrangers,
comme environné de barbares » ;

6- « Bien trop longtemps j'ai habité parmi des gens qui
détestent la paix » ;

7- « Je veux la paix, mais quand j'en parle, eux, ils
sont pour la guerre ».



Mes Amis, nous n'avons pas la bonne définition
de la paix.

Nous pensons que la paix règne, quand nous
n'avons aucune contrariété, quand rien ne
nous ennue. Nous pensons que nous avons la
paix, quand personne ne s'oppose à nous. Nous
pensons avoir la paix, quand tout nous réussit
selon nos désirs.

Ce n'est pas de cette paix dont parle le
Seigneur.

En effet, lisons, dans :

Esaïe 30 :

*7- « Le secours de l'Égypte est vain et
illusoire, c'est pourquoi je l'appelle :
« l'agitée au repos » ».*

Nous devons comprendre que la paix dont parle le Seigneur, est d'abord au fond de notre âme.

Réfléchissons un instant.



Mes Amis, admettons que je me considère comme un artisan de la paix : je n'ai aucune contrariété, je n'ai pas de problème majeur, tout me réussit selon mes désirs, je n'ai pas d'ennui particulier.

Mais, partout où je vais, dès que j'ouvre la bouche, je provoque dissensions, désordres, et contrariétés. Dès que je prends la parole, c'est pour provoquer des disputes, des querelles, des désaccords.

Je travaille, afin de ne générer que des oppositions. Je m'emploie à opposer le grand et le petit, je mets tout en œuvre pour faire jaillir les discordances, et pour opposer les hommes et les femmes ; pour générer, pour nourrir l'inimitié, entre le frère et la sœur, le mari et la femme.

Je travaille, pour élever le pauvre contre le riche, le mari contre la femme, la femme contre le mari, l'enfant contre les parents, et les parents contre l'enfant.

Quand je parle ou quand j'agis, c'est pour susciter les tensions, le rejet entre les différentes races. Je suis un artisan de la paix, mais je contribue, par mes propos, à créer le chaos, à générer la disharmonie.

Je ne vis que pour le désordre, pour la destruction. Pourtant, je me considère comme un homme de paix.

Je ne suis en réalité qu'un fossoyeur, pas un artisan de la paix. Je suis un fossoyeur de la paix.

Ce n'est pas de cette paix dont le Seigneur nous parle.



Lisons, dans :

Jean 14 :

27- « Je pars, mais je vous laisse la paix, c'est ma paix que je vous donne. Je ne vous la donne pas comme le monde la donne. C'est pourquoi, ne soyez pas troublés, et n'ayez aucune crainte en votre cœur ».

Mes Amis, avant de prétendre répandre la paix, et faire régner la paix et l'harmonie dans le monde, nous devons commencer par l'avoir en nous-mêmes. C'est cette paix qui part de nous qui envahira le monde.



Lisons :

Matthieu 5 :

9- *« Heureux ceux qui répandent autour d'eux la paix, car Dieu les reconnaîtra pour ses fils ».*

Nous devons travailler en nous-mêmes, afin que La Paix du Seigneur habite en nous. Pour y parvenir, nous devons aller au fond de nous, et ouvrir notre cœur à la volonté divine.

Il nous faut parvenir à un état parfait de mépris de nous-mêmes, faisant taire ainsi l'orgueil qui habite en nous. Il faut que nous évitions d'avoir une haute idée de nous-mêmes, sinon La Paix n'habitera pas en nous. Nous serons comme « l'agitée au repos ».

3. Le Chrétien doit travailler pour La Paix

Lisons, dans :

Hébreux 12 :



14- « Faites tous vos efforts pour être en paix avec tout le monde et pour mener une vie de plus en plus sainte, sans laquelle nul ne verra le Seigneur ».

Nous ne devons pas, mes Amis, être les ouvriers et les artisans de la discorde, de la séparation, de la haine, de l'incompréhension et de la disharmonie.

Tant que nos pensées sont créatrices de conflits, de critiques, nous n'agissons pas en faveur de la paix.

En agissant de la sorte, nous sommes loin de La Paix que le Seigneur nous promet.

Lisons :

Colossiens 3 :

15- « Que la paix instaurée par le Christ gouverne vos décisions, car c'est à cette paix que Dieu vous a appelés pour former un seul corps. Soyez reconnaissants ».



Nous pouvons lire encore, dans :

Romains 12 :

18- « Autant que possible, et dans la mesure où cela dépend de vous, vivez en paix avec tous les hommes ».



Mes Amis, nous devons œuvrer pour la paix et l'harmonie,

et cela commence par nous, au fond de nous.

Quand nous parlons, nous devons veiller à ce que notre discours soit empreint d'harmonie, et de paix. Nous devons œuvrer afin que le riche se réconcilie avec le pauvre, que l'homme se réconcilie avec la femme, et que la femme se réconcilie avec l'homme, que l'employé se réconcilie avec son patron et que le patron se réconcilie avec son employé.

C'est en œuvrant de cette façon que nous sommes des artisans de la paix. La Paix dont parle le Seigneur commence ainsi.

C'est en agissant ainsi que nous devenons les artisans de cette Paix, de cette Harmonie et de la Joie qui doivent rayonner dans le monde.

Lisons, dans :

Romains 15 :

*33- « QUE LE DIEU QUI DONNE LA PAIX
SOIT AVEC VOUS TOUS ».*

AMEN.

Que DIEU vous bénisse.



Contacts

Vous pouvez nous retrouver sur

Site web

SpiritualDialog

<https://www.oratio-spiritualdialog.fr/>



YOUTUBE

[Youtube.com/@oratio-jesus-christalapot9708](https://www.youtube.com/@oratio-jesus-christalapot9708)



FaceBook

<https://www.facebook.com/falkonahniela>

